Rock Zacatecano





Revolución callejera (RC), es una banda de Rock and Roll mexicano fundada en la ciudad de Zacatecas en el año del 2012. El nombre surge bajo la ideología de utilizar la música como principal medio de expresión hacia problemáticas sociales y/o personales.

Originalmente fue fundada entre Ricardo Domínguez (Voz y Bajo), Ismael Cabral (Batería) y Luis Antonio Cabral (Guitarra). Esta alineación continuo los primeros dos años de la banda, siendo en el 2014 cuando se integraría como bajista Misael Cabral. Además en ese mismo año se comenzaba con las grabaciones de su primer disco "Perra Sociedad" el cuál fue lanzado el 2015 y cuenta con nueve temas originales.

Con el fin de mejorar y ampliar su sonido, la banda comenzó a buscar un segundo guitarrista siendo Alain Ovalle ex vocalista de Cementery y participante en algunos otros proyectos quien también se integraría el 2014.

RC continuó con esa alineación (Ricardo, Tony, Ismael, Misael y Alain) hasta el 2017, teniendo participaciones en el tianguis cultural del chopo, en el tianguis cultural de Guadalajara, así como diversas presentaciones en San Luis Potosí y Aguascalientes. Ademas se comenzaron a contar con participaciones al lado de bandas como: Banda Bostik, Liran' Roll, Genitallica, Inspector, El Gran Silencio, Heavy Nopal, Karatula, Bye Bye California, Sur 16, Víctimas del Doctor Cerebro, Rod Levario, Interpuesto, Garrobos y Transmetal.

En el 2017 Alaín sale de la banda y toma su lugar Aldair Martínez, vocalista y guitarrista de la banda Irreverente Punk, teniendo participación con RC aproximadamente dos años.

En el 2019 se integra a RC Erick Domínguez, ex guitarrista de Aterlius, teniendo participación con la banda hasta la actualidad.

Por cuestiones personales con la mayoría de los integrantes de la banda, en el 2020 RC tuvo una pausa de dos años, donde incluso se cuestionaba el continuar con la banda. Pero las ganas de seguir rockanroleando fueron más fuertes y en el 2022, la banda regresó con un sonido más maduro pero con la misma energía que al principio y volviendo a tener participación en eventos importantes dentro y fuera del estado. Siendo el Festival Cultural de Zacatecas del 2023 uno de estos.

Actualmente la alineación se compone por: Luis Antonio Cabral (Guitarra y voz). Ricardo Domínguez (Voz y armónica). Ismael Cabral (Bateria). Misael Cabral (Bajo). Erick Domínguez (Guitarra).

En el 2023 lanzaron su primer sencillo "Somos Bikers" y se busca grabar el segundo disco, el cual pretende fusionar y experimentar con algunos estilos del rock and roll, blues, ska, metal, surff, entre otros, pero haciendo prevalecer el rock and roll en cada tema. Este disco se planea lanzar a principios del 2024.

Discográfia Perra Sociedad, Album, JR Producciones (2015) Somos Bikers, Sencillo, JR Producciones (2023)

